

Colombia, Economía, Generales

Ecopetrol denuncia campaña de desprestigio contra su presidente Ricardo Roa



Ricardo Roa afirma que Ecopetrol sigue sólida pese a ataques políticos y filtraciones internas



Ecopetrol, a través de su presidente Ricardo Roa, denunció una campaña sistemática de desprestigio en su contra y contra la compañía, con origen en intereses políticos que buscan dañar la imagen institucional y personal del directivo. La denuncia fue realizada mediante un video institucional dirigido a la ciudadanía en general.

Roa afirmó que enfrenta amenazas de muerte y violencia de género, las cuales también han afectado a su entorno familiar. Según el directivo, **esta arremetida incluye la filtración de información confidencial**, lo que pone en riesgo los intereses de la empresa que, recordó, goza de un sistema de Gobierno Corporativo sólido.

El presidente fue enfático en rechazar los señalamientos públicos y aclaró que **el presidente de Ecopetrol no firma contratos ni participa en procesos de contratación**, especialmente aquellos que son competencia directa de la Junta Directiva o sus comités. En este contexto, explicó que **son las vicepresidencias las que tienen a su cargo las contrataciones**, bajo estrictas políticas internas.

Respecto a los señalamientos sobre interceptaciones de comunicaciones, **Roa desmintió tajantemente estas acusaciones**, asegurando que **no se han ordenado interceptaciones dentro de la compañía**. Añadió que **la empresa activó un protocolo de análisis de información y ciberseguridad** tras detectar la fuga de datos sensibles.

Hasta la fecha, se han identificado 29 casos en los que se infringieron los protocolos de seguridad de la información. Todos estos casos han sido informados a la Junta Directiva y, una vez surtido el debido proceso, **serán entregados a las autoridades correspondientes**, como lo establece el deber de todo servidor público.

En relación con las críticas en medios de comunicación sobre un contrato específico, Roa reiteró que no tiene injerencia directa en dicho proceso y destacó que, para mayor transparencia, **la Junta Directiva designó de manera provisional a Rodolfo García como oficial de cumplimiento**. García se desempeñaba como gerente jurídico de hidrocarburos.

Pese a la coyuntura, el presidente de Ecopetrol aseguró que la compañía se mantiene fuerte. Afirmó que así lo demuestran **las cifras positivas en aumento de producción, mayores cargas en las refinerías y el crecimiento de las transferencias por regalías**, lo que respalda la solidez operacional de la empresa.

Roa hizo un llamado a todos los grupos de interés de Ecopetrol a no dejarse confundir, afirmando que detrás de esta tormenta mediática hay una intención clara de dañar a la empresa pública más importante del país. Recordó que **Ecopetrol está por encima de las crisis y de los intereses particulares**, y ratificó su compromiso con la transparencia, la legalidad y el servicio al país.

Search...



Noticias Recientes

- Ecopetrol denuncia campaña de desprestigio contra su presidente Ricardo Roa
[Read More >](#)
- Ecopetrol y la Cámara de Comercio de Cartagena han entregado más de 6.000 activos productivos a emprendedores de la ciudad
[Read More >](#)
- Ecopetrol designa nuevo director corporativo de cumplimiento y oficial encargado temporal
[Read More >](#)

Sigueme



Entrevistas y más...





Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, denunció una campaña de desprestigio con intereses políticos que busca dañar su imagen y la de la empresa. Afirmó que enfrenta amenazas y desmintió acusaciones sobre contratos e interceptaciones. La compañía activó protocolos de ciberseguridad y sigue operando con solidez y transparencia.



[Like](#) Sign Up to see what your friends like.

Leave a Reply

0 comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Suscríbete A Más Noticias

Email

Send



- Generales
- Economía
- Política
- Deporte
- Cultura
- Tecnología
- Más ▾

